

# Voies d'Europe, Rencontres franco-allemandes en Languedoc



## Documentaire vidéo

L'amitié franco-allemande... la mobilité et les coopérations européennes...

Six témoignages qui s'inscrivent dans les domaines de l'économie, de la création artistique, de l'engagement civique, de l'enseignement professionnel, et se rejoignent sur des thématiques transversales telles que l'interculturalité et les enjeux environnementaux. Avec un livret d'accompagnement préfacé par Heinz Wismann.

Documentaire produit par le Mouvement Européen - Hérault et l'association franco-allemande du Pays de Sommières, avec le soutien du Fonds citoyen franco-allemand.  
Réalisé par l'association Océanides.



← À visionner sur la chaîne Youtube du Mouvement Européen-France.





**Mouvement  
Européen  
France**



**Mouvement  
Européen  
Hérault**

Le Mouvement Européen – France se mobilise depuis 1949, à travers toutes les générations, pour faire vivre un débat public pluraliste sur l'Europe.

Héritier de l'esprit des pères fondateurs de l'Europe et premier acteur de la société civile en France sur les enjeux européens, le Mouvement rassemble des milliers de bénévoles au sein de plus de 50 sections départementales et une trentaine d'organisations membres. Ses activités portent sur la pédagogie, l'organisation du débat entre les citoyens et la formulation de propositions pour construire l'Europe.

Reconnu comme association d'intérêt général depuis le 22 juillet 2016 et agréé « association éducative complémentaire de l'enseignement public », il se mobilise également à travers sa branche Jeunes Européens – France, qui compte 26 groupes locaux répartis sur le territoire.

Le Mouvement Européen est également membre du Mouvement Européen – International, un réseau présent dans 34 pays et qui fait résonner son engagement à travers le continent.

**S'informer, participer, adhérer : <https://mouvement-europeen.eu>**



**FAPS**

Créée à l'initiative de quelques amis en 2004 dans la petite ville de Sommières, à l'ouest du département du Gard, l'association franco-allemande du Pays de Sommières (FAPS) est la seule antenne franco-allemande de la région. Elle s'y est vite imposée parmi les associations les plus actives en s'investissant pleinement dans la connaissance mutuelle et le dialogue entre les deux pays grâce à l'expérience biculturelle d'un certain nombre de ses membres. Elle organise rencontres, animations pédagogiques, événements et manifestations à un rythme bimensuel constant depuis sa création.

**S'informer, participer, adhérer : <https://faps-sommieres.org>**